



GOBIERNO REGIONAL DE CAJAMARCA
DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD
OFICINA DE COMUNICACIONES Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año del buen servicio al ciudadano"

Nota de Prensa N° 005– 2017-GR.CAJ/DIRESA/CC.RR.PP.

PARA MEJORAR ATENCIÓN DIRESA RECATEGORIZA CENTRO DE SALUD DE SÓCOTA

“Para tomar cartas en el asunto, voy a conversar con los categorizadores de la DIRESA, y así poder conocer la realidad, el motivo y el por qué se ha bajado a EESS I-3 si tenemos infraestructura y recursos humanos. Mi compromiso es elevar esta categoría”, informó Valencia el 14 de diciembre en una reunión donde participó todo el personal de ese establecimiento de salud.

¡Y en solo un mes, el compromiso se cumplió! Este 02 de febrero, en presencia del director de la Subregión de salud de Cutervo, José Cabana, el director del centro de salud, Gabriel Arrasque, la regidora Mercy Castro del municipio de Súcota, el Dr. Juan Valencia hizo entrega de la resolución donde se eleva a EESS I-4 a este nosocomio.

Entre las ventajas que tiene un establecimiento de salud de la categoría EESS I-4 están: La ampliación de la cartera de servicios, mayor número de especialistas, el mejoramiento de la infraestructura y el incremento del presupuesto, entre otras.

El personal de salud expresó su agradecimiento a la labor que viene desempeñando la actual gestión al frente de la Dirección Regional de Salud.

“Quiero agradecer a la gestión que nunca nos ha abandonado, que nos está apoyando a encontrar soluciones. Gracias por la nueva categoría”, declaró Judith Cuño Puelles, jefa de Recursos Humanos del centro de salud.

Del mismo modo, la regidora, quien también labora en el centro de salud Virgen de la Candelaria, saludó ésta recategorización.

“El agradecimiento a las autoridades de salud; ahora sí sentimos ese apoyo, ese respaldo de la Dirección Regional de Salud, ahora vemos que Súcota no está abandonada”, mencionó Mercy Castro.

Cabe indicar que la entrega de ésta resolución se realizó el mismo día que se celebra la fiesta de la Virgen de la Candelaria, a la cual concurren cientos de personas cada año.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 06 de febrero de 2017

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
DIRESA CAJAMARCA**